

ENGLISH

BEFORE USING THE DEVICE, PLEASE READ THE FOLLOWING INSTRUCTIONS COMPLETELY AND CAREFULLY. CORRECT APPLICATION IS VITAL TO THE PROPER FUNCTIONING OF THE DEVICE.

PLAYMAKER EVEREST™ / PLAYMAKER EVEREST™ PRO

- Playmaker Everest™ : Hinged knee brace
- Playmaker Everest™ Pro : Knee Brace with adjustable hinges

INTENDED USER PROFILE

- The intended user should be a licensed medical professional, the patient, the patient's caretaker, or a family member providing assistance. The user should be able to:
- Read, understand and be physically capable to perform all the directions, warnings and cautions provided in the information for use.

INTENDED USE/INDICATIONS

- Playmaker Everest™ - Indications requiring support and stabilization of the knee joint, such as: mild to moderate lateral ligament instabilities, meniscus lesions, patellofemoral pain, osteoarthritis, general knee pain or swelling, post-op use following knee surgery.

- Playmaker Everest™ Pro - Indications requiring support, stabilization and range-of-motion control of the knee joint, such as: mild to moderate ligament instabilities, meniscus lesions, patellofemoral pain, osteoarthritis, general knee pain or swelling, post-op use following knee surgery. Soft-good/semi-rigid designed to restrict motion through elastic or semi-rigid construction.

CONTRAINDICATIONS

- Do not use if you are allergic to any of the materials contained in this product.

WARNINGS AND PRECAUTIONS

- We recommend that the first application be made under supervision of a health care professional.
- If pain, swelling, changes in sensation or other unusual reactions occur while using this product, you should contact your doctor immediately.
- Do not use over open wounds.
- Do not use this device if it was damaged and/or package has been opened.

Note: Contact manufacturer and competent authority in case of a serious incident arising due to usage of this device.

APPLICATION INSTRUCTIONS

- 1) If using cold therapy option, pull the undersleeve over the knee (Fig. 1a). Place the Knee Cuff around the knee, with the patella opening centred on the knee cap. The valve at the top of the Knee Cuff (Fig. 1b).
- 2) Place the hinges into the pockets provided (Fig. 2a). Position on each side of the Knee Cuff, using the hook and loop (Fig. 2b). Align the centre of the hinges with the centre of the knee cap. Ensure the 2 hinges are level on each side of the Knee Cuff. If needed, the hinges can be formed to the patient's needs.
- 3) Attach the extension straps to the Thigh & Calf straps on the Knee Cuff. Wrap the extension straps over the Knee Cuff and hinges to ensure a secure fit.

Use WITHOUT the hinges : During the treatment course, and upon advice of a health care professional, the Knee Cuff can also be used without the hinges and extension straps. Secure the Knee Cuff by attaching the thigh Strap and the calf Strap using the hook and loop closures.

4) Adjustable Hinges

- To adjust flexion/extension, open the cap of each hinge, position the flexion/extension stops at the desired angle, and close the hinge cap (Fig. 4a).
- To avoid damaging the hinges, the flexion/extension stops must be positioned at the same angle on both hinges (Fig. 4b).

CARE - KNEE CUFF

- Wrap may be hand washed and air dried.
- Gel inserts may be cleaned with water, moist towel or sponge.

COMPOSITION

KNEE CUFF

Inflatable Pad: Polyester, nylon
Pump: Silicone, Polyethylene, PVC, ABS Resin (thermoplastic polymer), synthetic rubber and steel wire

COLD PACK

Gel: propylene glycol, sodium carboxymethyl cellulose, water.
Fabric: cotton, nylon
Hinges: Aluminium, polyethylene, nylon
Undersleeve: Polyester

DEUTSCH

VOR GEBRAUCH DER ORTHESE BITTE DIE GEBRAUCHSANWEISUNG SORGFÄLTIG DURCHLESEN: DIE EINWANDFREIE FUNKTION DER ORTHESE IST NUR BEI RICHTIGEM ANLEGEN GEWÄHRLEISTET

PLAYMAKER EVEREST™ / PLAYMAKER EVEREST™ PRO

- Playmaker Everest™ : Knieorthese mit Gelenk
- Playmaker Everest™ Pro : Knieorthese mit einstellbarem Gelenk

ANWENDERPROFIL

- Der Anwender sollte eine zugelassene medizinische Fachkraft, der Patient, der die Betreuer/in des Patienten oder ein betreuendes Familienmitglied sein.
- Extreme Vorsicht ist bei Verwendung dieses Produktes zu empfehlen. Any cold products may cause injuries, e.g. burns, blisters, frostbite, swelling, discoloration and skin or tissue necrosis if improperly used or monitored.
- **WARNING!** DO NOT inflate and tighten the Knee Cuff excessively. Ensure level of compression is not too tight so as not to restrict blood or fluid flow.

ZWECKBESTIMMUNG/ INDIKATIONEN:

- **Playmaker Everest™ :** Alle Indikationen, bei denen eine Unterstützung der physiologischen Führung des Kniegelenks notwendig ist, wie z.B.: Leichte bis mittlere Seitenbandinstabilitäten, Meniskusverletzungen, nach chirurgischen Eingriffen, Gonarthrose, Osteoarthritis, patellofemoraler Schmerz, Textilmaterial/halbstoff, um Bewegungen durch eine elastische oder halbstoffe Konstruktion einzuschränken.

ANLEGEANLEITUNG FÜR KÜHLUNG UND KOMPRESSION

- Vor der Verwendung das Gel-Pack mindestens 4 Stunden in den Gefrierschrank legen. (Haushaltstypische Tieftemperatur zwischen -12 °C und -20 °C).

5) Wenn das Gel-Pack kalt ist, wird es mit dem Klettverschluss in der Orthese befestigt (Abb. 5). Durch Anfülen des Gel-Pack vor der Verwendung die korrekte Temperatur überprüfen.

- **WARNING!** Achten Sie darauf, dass sich eine Schutzauflage (z.B. Unterziehstrumpf) oder ein Kleidungsstück zwischen Ihrer Haut und dem Gel-Pack befindet. Die Temperatur des Gel-Pack darf nicht niedriger als 5 °C sein.
- Danach die Orthese und die Gelenke wie beschrieben anlegen und die Gurte schließen.

KONTRAINDIKATIONEN

Nicht verwenden, wenn Sie auf einer der in diesem Produkt enthaltenen Stoffe allergisch sind.

WARNUNGEN UND VORSICHTSMASSNAHMEN

- Dieses Produkt sollte nur nach ärztlicher Verordnung bzw. nach Anleitung durch medizinisches Fachpersonal getragen werden.
- Sollten beim Gebrauch Schmerzen, Schwellungen, Empfindungsstörungen oder ungewöhnliche Reaktionen auftreten, ist unverzüglich der behandelnde Arzt aufzusuchen.
- Nicht auf offenen Wunden verwenden.

• Dieses Produkt nicht verwenden, wenn es beschädigt und/oder die Verpackung geöffnet wurde.

Hinweis: Den Hersteller und die zuständige Behörde benachrichtigen, falls es durch die Verwendung dieses Produkts zu einem schwerwiegenden Vorfall kommt.

ANLEGEANLEITUNG

- 1) Bei Anwendung der Zusatzfunktion Kühlung den Unterziehstrumpf über das Knie ziehen (Abb. 1a). Die Orthese mit dem Ventil nach oben auf dem Knie platzieren (Abb. 1b).

2) Die Gelenke (Abb. 2a) mit den Klettverschluss-Taschen seitlich an der Orthese anbringen (Abb. 2b).

- Beachten Sie dabei, dass die Gelenke mittig und parallel zueinander ausgerichtet sind.
- Die Gelenke können je nach Bedürfnis des Patienten nachgeformt werden.

3) Anschließend die Verlängerungsgurte an den beiden an der Orthese befindlichen Gurten befestigen.

- Die Gurte um die Orthese legen, so dass ein sicherer Halt gewährleistet ist (Abb. 3).

Verwendung der Orthese ohne Gelenke:

Falls im Therapieverlauf gewünscht, kann die Orthese auch ohne Gelenke und ohne Verlängerungsgurte getragen werden. Dies darf nur in Rücksprache mit dem behandelnden Arzt erfolgen. Die Orthese mit den Klettverschlüssen des Oberschenkel- und Wadenriemens befestigen.

4) Einstellung der Gelenke (Playmaker Everest Pro)

- Zur Anpassung von Beugung/Streckung die Kappen der beiden Gelenke öffnen, die Beugungs-/Streckungsabschläge an der gewünschten Position einsetzen und die Kappen wieder schließen (Abb. 4a).
- Um die Gelenke nicht zu beschädigen, müssen die Beugungs-/Streckungsabschläge an beiden Gelenken in der gleichen Gradzahl angebracht werden (Abb. 4b).

VERWENDETE MATERIALIEN

Kniemanschette: Baumwolle, Nylon

Auflösbares Kissen: Polyester, Nylon

Luftpumpe: Silikon, Polyethylen, PVC, ABS-Kunstharz

(thermoplastisches Polymer), Synthesekautschuk und Stahldraht

Gel-Pack: Propylenglykol, Natriumcarboxymethylcellulose, Wasser.

Gelenke: Aluminium, Polyethylen, Nylon

Unterziehstrumpf: Polyester

NICHT MIT NATURKAUTSCHUK LATEX HERGESTELLT

NUR ZUM GEBRAUCH AN EINEM PATIENTEN BESTIMMT.

GEWÄHRLEISTUNG:

DJO, LLC garantiert bei Material- oder Herstellungsdefekten die Reparatur bzw. den Austausch des kompletten Produkts und aller zugehörigen Zubehörteile für einen Zeitraum von sechs Monaten ab dem Verkaufsdatum.

HINWEIS: ES WURDEN UNTER ANWENDUNG DER MODERNTEN VERFAHREN WEISEN SÄMTLICHE ANSTRENGUNGEN UNTERNOMMEN, UM DIE GRÖSSTMÖGLICHE KOMPATIBILITÄT VON FUNKTION, STÄRKE, HALTBARKEIT UND BEQUEMKEIT ZU ERREICHEN. DIESES PRODUKT IST JEDOCH NICHT STÄNDIG GEGEN VERLETZUNGEN GESETZT. DAS GESETZTE GEMÄSS DIESER GÄRANTIE ZUR ANWENDUNG DESSES PRODUKTS STELLT KEINE GÄRANTIE ZUR VERMEIDUNG VON VERLETZUNGEN DAR.

